

26.9.2011 Badische Zeitung

Kritik am Papstbesuch

Treffen der Kirchenreformer.

FREIBURG (thg). Kirchliche Reformgruppen haben sich am Samstag enttäuscht über den Papstbesuch geäußert. Bei einer Veranstaltung in Freiburg kritisierten sie die katholische Kirche scharf: Es herrsche "die Diktatur des Absolutismus", sagte der ehemalige Theologieprofessor und Priester Gotthold Hasenhüttl, der auf dem ökumenischen Kirchentag 2003 auch Protestanten zur Kommunion eingeladen hatte und darauf sein Priesteramt und später auch die Lehrbefugnis verlor. Der Vatikan verweigere sich demokratischen Reformen und habe die Erklärung der Menschenrechte nicht unterzeichnet, so Hasenhüttl. Das Zweite Vatikanum bestimme aber die katholische Hierarchie als menschliches Element, nicht als göttliches. Deshalb sei sie auch veränderbar. **Das Bündnis "Wir sind Kirche" nannte die ökumenischen Begegnungen des Papstes eine "herbe Enttäuschung".**

Zuletzt geändert am 26.09.2011